



人件費だけじゃない

1兆円の増資金はどこへ？

とんでもない借金の行方、気になりませんか？



本部 MAIL NEWS No. 266 を参考
にすると「平均支給額×社員数」で
支払い総額が出るけど…

$661,600 \text{ 円} \times 49,500 \text{ 人} =$

327 億 1,950 万円

…あれ？

ホントに1兆円必要だったの？
残るお金はどこに行ったんだ？

全て成長分野へ？

借りられるうちに借りただけ？

取締役 11名→12名の原資か？

しかし、その1兆円全てが
人件費に回っているかのよう
な説明をする管理者たちがい
るとの情報が。仮に今回の夏
季手当だけに充当しても、高
額の「お釣り」が来る計算だ。
『事業資金確保＝人件費』で
はないのは明白である。

となると、高額の借金の行
方は？ 本当に成長戦略だけ
だろうか？ 開催間近の株主
総会では、この苦境で取締役
を「増員」するとのことだが、
もしかして…？

1兆円全てが人件費！？

誤った説明をする
管理者たち

6月10日に出された「20
21年度夏季手当」の回答は、
日々職場で奮闘する仲間の声
に応える内容とはほど遠かつ
た。各職場に掲示された会社
の回答書には「1年間で1兆
円も増加せざるを得ない経営
状況」とあり、事業運営に苦戦
していることを正直に綴つて
いる。

この期に及んで高額の借金は必要だったのか？
ディスクロージャー

会社は社員へ分け隔てなく丁寧な 説明を！